



DOLLEREN

D'azur à la croix haute alézée d'or, une fasce ondée abaissée d'argent brochant sur le tout.

Création d'armoiries en 1980. Elle évoquent l'église qui est dédiée à l'Exaltation de la sainte Croix et d'autre part la Doller qui traverse le village et lui a donné son nom. Dès la fin du XIX^e siècle la croix était l'emblème du village.

Dolleren qui apparaît en 1567 sous la dénomination « Tholier » et en 1576 sous celle de « Tolder » a appartenu à la seigneurie de Masevaux jusqu'à la Révolution.

SOURCE : SCHOENHAUPT, *Armorial...*, Haute-Alsace, planche 75.